
 

 محاضرة جديدة ومهمة [ ( لفت الإنتباه إلى أضرارالإغتراربهذه الحياة ) وفيها: أن قناة الجزيرة تخدم الكافرين ]
     

بسم االله الرحمن الرحيم

لفت الإنتباه

إلى أضرار الإغترار

بهذه الحياة

وفي هذه المحاضرة تطرق شيخنا لعدة أمور, منها
 :عدم الاغترار بالدنياأولاً
 : عدم الاغترار والتشبه بالكافرينثانياً
: الاغترار بالدنيا تشبه بالمنافقين ثالثا
 : العمالة على البلاد اليمنية وغيرها من بلاد المسلمين.رابعاً

:قناة الجزيرة تخدم الكافرين خامسا
 

سجلت هذه المادة

ليلة الاثنين

4/رجب 1432هـ
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